
21. GENERALVERSAMMLUNG LCS, 19. April 2015 
Hotel  BÄREN, Burgdorfstrasse 1, 3423 Ersigen 
Anwesend 59 Mitglieder  
 

20 Jahre Lagotto Club: 
20 Jahre LCS, das ist eine Erfolgsgeschichte! Begonnen hat es damals mit im kleinen 
Kreis und heute zählt der Club knapp 600 Mitglieder. Und unsere damals völlig 
unbekannten Hunde werden heute schon fast überall als Lagotto und /oder 
Trüffelhunde erkannt! 
Der Präsident verzichtet auf einen geschichtlichen Rückblick und schaut lieber nach 
vorne, zum Beispiel auf die Jubiläumsclubshow im kommenden Oktober. 
In 20 Jahren LCS haben sich auch etliche Meter Bundesordner mit Unterlagen 
angesammelt haben, die jetzt bei verschiedenen Mitgliedern des Vorstandes und der 
Zuchtkommission gelagert werden. Überall herrscht Platzmangel! Wir suchen daher 
einen zentralen Lagerraum, wenn möglich in der Region Aarau!  Der Präsident 
erwähnt auch, dass es mit dem Einlagern nicht getan ist. Es ist wichtig, dass jemand die 
Unterlagen ordnet und alles Unnötige aussortiert und ein richtiges Archiv erstellt. 
Spontan stellt sich Frau Brigitte Arnold für diese Aufgabe zur Verfügung. 
 

Die Generalversammlung 
 
 Das Protokoll der GV 2014 und die Jahresberichte werden einstimmig 

angenommen.  
 

 Die Rechnung schliesst mit einem Überschuss von CHF 1'722.-. Das budgetierte 
Defizit ist nicht eingetreten, weil die Ausgaben für die neue Homepage erst im 
laufenden Jahr anfallen werden. Der Revisionsbericht und die Jahresrechnung 2014 
werden ohne Gegenstimme angenommen. Damit wurde dem Vorstand Decharge 
erteilt. 

 
 Mutationen2014: 109 Eintritte, 54 Austritte, Ende 2014 hatte der Club 597 

Mitglieder. Der Revisionsbericht und die Jahresrechnung 2014 werden ohne 
Gegenstimme angenommen. Damit wurde dem Vorstand Decharge erteilt. 

 
 Das Budget 2015 sieht ein Defizit von CHF 12'000.- vor. Der Präsident begründet 

dieses grosse Defizit einerseits mit der Jubiläumsclubshow und andererseits mit den 
Ausgaben für die neue Homepage. (Die im Budget 2014 vorgesehenen CHF 8000.- für 
die HP werden erst in diesem Jahr fällig.) Das Budget 2015 und die Gebührenliste 
2015 werden einstimmig genehmigt. 

 
 Anträge: Nach einer informativen und sachlichen Diskussion wird der Antrag von 

Denise Stalder abgelehnt, und der Antrag der Zuchtkommission zurückgezogen. In 
der bevorstehenden Revision des Zuchtreglementes wird die Zusammensetzung der 
Kommission neu beschrieben werden. 

 
 Wahlen: 

o Vorstand: Zur Wiederwahl stellen sich Matthias Baschung, Christine Frei, 
Bruno Christener, Andreas Fehlmann, René Rotzetter und Sophie Weibull. Die 
Kandidaten werden einstimmig und mit Applaus wiedergewählt. 



o Als Ersatz für Manuela Broch stellt sich Herr Lothar Zeissler als Kassier zur 
Verfügung. Matthias Baschung, stellt ihn kurz vor, weil er sich für heute 
entschuldigen musste: Lothar kann zu- und anpacken! Eigentlich hat er 
bereits mit der Arbeit begonnen! Herr Zeissler wird einstimmig als neuer 
Kassier gewählt.  

o Bruno Christener und Sophie Weibull möchten ihre Mandate an der GV 2016 
niederlegen. Es wird daher dringend je eine Person für  die technische 
Leitung  und für das Aktuariat gesucht. 

o Wir suchen auch noch eine Person für den Vorstand, die für die Betreuung der 
Mitglieder zuständig ist und kleine und grössere Anlässe und Spaziergänge 
organisiert und koordiniert. 

 
o Zuchtkommission: Zur Wiederwahl stellen sich: Christine Frei, Präsidentin, 

Carolyn Sutter, Jeaninne Balmer, Regula Bachmann und Daniel Collet zu 
Wiederwahl. Alle werden einstimmig wiedergewählt. 

o Neue Mitglieder für die Zuchtkommission werden Frau Kathrin Fehlmann 
und Frau Gabriela Schegg vorgeschlagen. Beide werden in die Kommission 
gewählt. 
 

o Revisoren: Zur Wiederwahl stehen unsere langjährigen Revisoren Frau 
Brigitte Arnold und Herr Hanspeter Böni zur Verfügung. Beide werden 
Einstimmig für 3 Jahren wiedergewählt. 

 
 Jahresprogramm 2015 

o Das Jahresprogramm kann auf  www.lagotto-club.ch >>> Aktivitäten >>> 
Kalender konsultiert werden. 
 

o Das zwanzigjährige Bestehen unseres Clubs feiern wir am 23. und 24. 
Oktober in Erlach und Gals mit einem Raduno der besonderen Klasse: 

 Als Richter für die Clubshow konnten wir GILBERTO GRANDI (I) 
gewinnen und an der Trüffelsuchprüfung werden LAURENT BRUN 
(F), LUCA RONDININI (I) und FABRIZIO CAIRA (I) richten. 

 Neu werden wir dieses Jahr  kastrierte Hunde von Clubmitgliedern 
in einer separaten Klasse zur Trüffeleignungsprüfung zulassen. 

 An beiden Tagen wird ein Rahmenprogramm angeboten werden.  
 

o Gesundheitsumfrage: In den nächsten paar Wochen wird eine online 
Gesundheitsumfrage für alle Lagotto -Besitzer aufgeschaltet werden. Bitte 
mitmachen und ausfüllen. 

 
 Verdankungen: An der GV wurden Sonja Bertschinger und Manuela Broch aus 

dem Vorstand verabschiedet. 
o Der Präsident, Matthias Baschung bedankt sich bei Sonja, für ihren grosen 

Einsatz für den LCS. Viele Jahre hat sie die Datenbank  betreut, den LCS Shop 
geführt und mit ihrer ruhigen und kritischen Art im Vorstand mitgearbeitet. 
Als „Assistentin“ von Daniel Collet wird sie den LCS bei der Verwaltung der 
Datenbank weiterhin unterstützen. Sie wird mit ein starken Applaus und 
einem Geschenk verabschiedet. 

o Matthias Baschung bedankt sich auch bei Manuela für ihren Einsatz als 
Kassiererin des Lagotto Clubs Schweiz. Ziemlich unbekümmert hat si an der 

http://www.lagotto-club.ch/


GV 2013 das Amt von Beat übernommen, ein schwieriges Amt, wie sich 
schnell herausstellte! Umso mehr haben wir es zu schätzen gewusst, dass sie 
es noch ein ganzes Jahr länger ausgehalten hat, bis wir für sie einen 
Nachfolger finden konnten! Auch sie wird mit Applaus und einem Geschenk 
verabschiedet. 

 
Fast pünktlich konnte der Präsident den offiziellem Teil der GV 2015 knapp nach 12 Uhr 
schliessen. 
 
Das Nachmittagsprogramm: Rund 20 Lagotti auf einem Spaziergang! 
 
Nach einem feinen Mittagessen ging es los: Etwa 40 Personen und  20 Hunde machten 
sich auf einen gemeinsamen Spaziergang über die freien Felder rings um Ersigen. Ein 
tolles Bild: So viele fröhliche und friedliche Hunde und so viele zufriedene  und 
entspannte Hundebesitzer und Besitzerinnen zusammen unterwegs!  
 
Nach 2 Stunden Wanderung lud der Club im Restaurant Bären zu Kaffee und Kuchen.  
 
Eine gute GV und ein guter Tag! 
Danke an alle, die mitgemacht haben! 
 
Matthias Baschung, Präsident 
 
 
 
 


